# 東公だより

東那須野地区

人口 12,157 人 (+1)

男 6,028 人 (+3) 女 6,129 人 (-2)

世帯 5,151 世帯 (+7)

令和 4 年 11 月 1 日現在 ※ ( ) は前月比 発行:東那須野公民館

館長:福田 博昭

〒329-3147 東小屋 474 番地 11

Tel:0287-67-1163 Fax:0287-67-1164

Mail:ph-higashinasu

@city.nasushiobara.lg.jp



# 初心者はちょっぴり卒業!

# スマートフォン語開講座

# ~スマホを使いこなそう~

電話やメール、たまにはインターネットで検索…スマホは今や、私たちの生活に欠かすことのできない存在になっていますが、スマホってじつはもっともっと、いろいろなことが出来るんです!

「LINE や QR コード、電子マネーなど聞いたことはあるけどどうやって使うの…?」 そんな皆さま、この講座でぜひ安全で便利な使い方を学んでみませんか?

期日	時間•場所	内 容
1月24日(火)	10 時~1 2時東那須野公民館	基本操作・初期設定の確認 ※端末の暗証番号・登録メールアドレスを用意してください。
1月31日(火)		LINE の使い方
2月 7日(火)		QR コードの活用法 ~Google レンズの使い方~
2月14日(火)		電子マネーの使い方

※公民館の Wi-Fi が利用できます。

※スマートフォンの機種は問いません。(5年以上前の機種では一部の機能が使えないことがあります。)

◆対象者 4回全て参加できる方(地区内優先)

◆定 員 15名 ※定員を超えた場合は抽選になります。

◆募集期間 12月6日(火)から12月20日(火)まで(月曜を除く)

受付時間は、午前9時から午後5時まで

◆申込受付 公民館窓口または電話で受付

◆申 込 先 東那須野公民館 2067-1163

◆講 師 フォーアイコンサルタント 代表 石田 信行 氏

◆持 ち 物 スマートフォン、上ばき、筆記用具 ※マスクを必ず着用してください。

※新型コロナ感染状況等により、変更または中止となる場合があります。



# 家庭教育支援事業 東那須野中学校「ものづくり教室」

10月21日、三年ぶりに 東那須野中学校 PTA 教養部 との共催でエレガントなリー スづくり教室を行いました。 クラフトバンドで土台のリ

クラフトバンドで土台のリースをつくり、そこに造花や リボン、松ぼっくりなどを飾 りました。



はじめは控えめに飾っていましたが、お互いの作品に刺激を受け、どんどん華やかになりました。

もっといろいろなおしゃべ りをしながら講座を楽しめる 日が早く来るといいですね!

# 10月~11月「公民館事業」の報告です!

# 愈しの森ハイキング ~福島県只見町~



10月21日、福島県 只見町の"癒しの森"で、 秋のハイキングを実施 しました。



当日は絶好の秋晴れとなりました。

参加者の皆さんは、 キノコや花を撮影する など、思い思いに楽し んでいました



2班に分かれて、ガイドさん の説明を聴きながら、ブナの生 い茂る自然林を歩きます。



癒しの森にそびえ立つ、 雄大なブナの木に思わず 見入ってしまいます。



帰りに「ブナと川のミュージアム」を見学。世界的にも貴重な只見の自然について深掘りしました。



ハイキング後は、「森林の 分校ふざわ」で、楽しいお屋。 疲れた身体には美味しいご はんが一番です!



#### わんぱく少年団「バルーンアート教室」

10月23日、 安藤義孝先生のバ ルーンアート教室 を行いました。



お父さんとの共 同作業で、タコ作 りに挑戦!



カラフルな風船 の山に、子ども達 は釘付けです。





最後は自信 作を手にして 記念撮影。素敵 なおみやげに なりました。

#### 親子ふれあい講座 だっこ!

11月9日、人見直子先生の手形アート教室を行いました。



手形を素材に、 どんな"絵画"に 仕上げるか、思案 のしどころです。



お子さんの手形、 足形を使って、クリ スマス・アートを仕 上げます。





出来上がっ た作品は、11 月20日の公 民館まつりで 展示されます。

#### おもと大学

11月11日、赤羽 みえ子先生の、あざや か切り絵教室を行い ました。



スーパーのチラ シをちぎって貼り 付けるだけで、ア ートに早替わり!



この日は、東中生 3人がお手伝いに来 てくれました。



出来上がった作品は、11月20日の公民館まつりで展示されます。

### 東那須野公園 水仙植栽

11月6日、東那須野公園に水仙の苗1,700株を植え付けました。

当日は、地域の方たちや東那須野中学校、ブリヂストンのみなさんも参加し、51人で協力しながらの作業となりました。来年はどんな花を見せてくれるか楽しみですね!



